

# BIG ISSUE

## Apel Perdana, Wali kota Bitung Sebut 2024 Tahun Periode Terakhir Masa Jabatan MMHH

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BIGISSUE.ID](http://BITUNG.BIGISSUE.ID)

Jan 5, 2024 - 10:11



*Walikota, Maurits Mantiri pimpin Apel Perdana Awal 2024 ASN Lingkup Pemkot Bitung*



**BITUNG** – Wali Kota Bitung, Maurits Mantiri Pimpin apel Perdana ASN lingkup Pemerintah kota Bitung tahun 2024 bertempat di lapangan upacara kantor walikota Bitung, Kamis (04/01/2024).

Apel di ikuti ratusan ASN ini juga dihadiri Sekertaris Daerah Kota Bitung, Rudy Theno dan para Asisten, sejumlah Pejabat SKPD, serta para Camat dan Lurah.

Dalam sambutannya, Wali Kota Bitung, Maurits Mantiri, menyampaikan di tahun 2024, merupakan tahun periode terakhir masa jabatannya bersama Wakil Wali Kota Bitung, Hengky Honandar, sehingga harus lebih meningkatkan performa kerja dari rekan-rekan ASN.

“Tak terasa kita sudah hampir mengakhiri masa tugas di periode 3 tahun setengah ini. Dan dimasa periode akhir ini, saya mengajak rekan-rekan untuk dapat meningkatkan aspek energi kita dalam percepatan pelayanan masyarakat,” kata Maurits.

Melanjutkan, Maurits juga mengucapkan terima kasih atas dedikasi serta kerja ‘malendong’ yang membawa Pemkot Bitung, meraih prestasi di tingkat Nasional.

Sehingga Berbagai macam prestasi berhasil di raih oleh Pemkot Bitung, diantaranya adalah ranking 5 dalam kategori pelayanan publik di tingkat Nasional.

" Pencapaian ini, tentunya menggambarkan kerja kolaborasi yang kita pakai sebagai kerja malendong, berhasil dilakukan oleh rekan-rekan ASN di lingkup Pemkot Bitung," ungkapnya.

Lebih lanjut, kata Maurits, ranking 5 kategori pelayanan publik ini, atas penilaian dari beberapa kategori dan Kota Bitung hampir berhasil mencapai kategori terbaik.

“Tentunya ini akan menjadi tantangan besar bagi kami berdua (Maurits-Hengky.red) dalam meningkatkan performa di tahun 2024, sehingga ditahun ini, apa yang menjadi program prioritas kami, harus 100 persen dilakukan dan hal ini dapat dieksekusi secara keseluruhan, karena hasil pencapai hingga saat ini sudah diangka 90 persen,” tegasnya sembari mengucapkan Selamat Tahun Baru

dan Selamat Baku dapa ulang. (AH)